

Quelques nouvelles de la classe



Nous avons découvert l'Afrique avec Tibili et Kimamila. Tibili nous a fait la surprise de nous apporter des graines de baobab. Ensemble, nous les avons semées.



Le dernier jour avant les vacances, nous avons montré à tous les élèves de l'école notre travail depuis la rentrée. Nous sommes allés à la découverte de ce qu'ils avaient fait eux aussi. Nous avons ensuite chanté et dansé tous ensemble, puis nous avons placé le bateau de notre classe sur la carte géante du monde dans le hall de l'école.

